

■ Was war los im Mathildenhof in Berlin

Sommerfest im Mathildenhof

Unser Sommerfest wollten wir eigentlich im Freien in unserem wunderschönen Innenhof feiern, aber leider hatte der Sommer an diesem Tag eine Pause eingelegt und die Sonne war auch für ein verlängertes Wochenende verweilt.

Kurzerhand haben wir alles nach drinnen verlegt. Der Haus- und Hofmusiker und der Circus Weisheit passten ihr Programm an die Räumlichkeiten an und die Bewohner und das Personal hatten trotzdem ihren Spaß an Clown, Zuckerwatte, Musik und Tanz.



Lagerfeuer

Mehrmals im Jahr „heizen wir uns so richtig ein“ und veranstalten unser Lagerfeuer. Es erfreut sich immer großer Beliebtheit. Mal mit und mal ohne Musik gibt es Getränke der besonderen Art und natürlich auch immer jemanden, der ein wachsames Auge darauf hat, ob auch alles mit rechten Dingen zugeht.

■ *Sybilla Kalweit*
(Leitung Soziale Betreuung)

